



Intercédons pour le monde musulman !

[Ma parole] ne retourne point à moi sans effet, Sans avoir exécuté ma volonté Et accompli mes desseins (És 55.11).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

RD CONGO : un étudiant qui est pasteur dans l'est du pays nous fait part des sujets de prière suivants :

- « À [son ville], fief de l'islam, les moyens ont rencontré l'opportunité avec l'arrivée massive des somaliens, vendeurs de carburant et tenanciers des stations. Ils ont créé l'emploi pour les jeunes et les endoctrinent. Prions pour que l'opération boomerang soit faite ; que l'église ait un programme d'évangéliser ces somaliens et de contrecarrer leurs activités. » Son église est en train de former des jeunes dévoués en vue de l'évangélisation et la mission. « Notre prière est que toutes les églises voient ce besoin et aillent dans ce sens. »
- Ce pasteur prévoit d'établir une œuvre dans un autre quartier fortement musulmane. Veuillez prier :
 - pour que lui et son équipe trouvent un terrain à acheter ; beaucoup s'opposent à la location ou à la vente d'un terrain destiné à une église ;
 - afin que l'Esprit prépare les cœurs dans ce quartier à recevoir ces croyants et leur message ;
 - pour que le Seigneur les guide vers une personne de paix (Mt 10.11), leur accorde la faveur de la communauté et les aide à répondre à toute opposition avec sagesse et amour.

Dans l'actualité : Suède

La semaine dernière, le Premier ministre de la Suède a demandé l'aide de l'armée pour maîtriser la violence des gangs qui se répand dans le pays. Ces gangs se composent principalement de jeunes musulmans qui sont arrivés dans le pays en tant qu'enfants ou qui sont nés en Suède de parents immigrés. Sa politique sociale généreuse a fait de la Suède une destination de choix pour les migrants du Moyen-Orient, des Balkans, de l'Afghanistan, de la Turquie, de la Somalie et d'autres régions à majorité musulmane. Le gouvernement se dit avoir échoué d'intégrer ces jeunes dans la société suédoise. Mais bien souvent, les migrants musulmans n'ont pas l'intention de s'assimiler à une société « infidèle », préférant vivre dans leurs propres enclaves en suivant les traditions et les lois islamiques. Prions pour la Suède.

- Priez pour les jeunes musulmans, déchirés entre la communauté islamique et l'individualisme occidental. Priez pour qu'ils trouvent leur véritable identité et communauté au sein de la famille de Dieu.
- Priez pour le réseau des églises pentecôtistes en Suède, qui apportent de l'aide aux réfugiés et aux migrants. Que Dieu leur donne des occasions de témoigner de Jésus et qu'il agisse dans les cœurs de ceux qu'ils aident.
- En Suède, les musulmans sont libres d'entendre l'évangile, mais auront-ils l'occasion de le faire ? La plupart des Suédois sont au mieux des chrétiens nominaux, et quelque 40 % d'entre eux se déclarent sans religion. Priez pour que le Seigneur touche le cœur de Suédois, qu'elles jouissent d'une véritable relation avec lui et qu'elles soient disposées et capables de le partager avec d'autres.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier